

ERNESTO LIMPIAS SAUCEDO

+591 79472686 | ing.ernestolimpias@gmail.com | Santa Cruz, Bolivia

EDUCACIÓN

Geólogo

Universidad Nacional de Tucumán- Argentina

Geólogo especializado en Geología del Petróleo

Univ. Nac. de Buenos Aires, Instituto del Petróleo

EXPERIENCIA LABORAL

e-limpias ADVISORY (Junio 2022- actualmente)

Ingeniero de fluidos de perforación y terminación

Asesoría en línea para el diseño de programas de fluidos de terminación y perforación, licitaciones, mejora de operaciones de perforación en construcción de pozos de petróleo y gas.

Petrobras Bolivia S.A.(Julio 2009- Junio 2022)

Supervisor de Fluidos de Perforación

Gerenciamiento de Contratos de Fluidos, Control de Sólidos y Manejo de Desechos.

M-I SWACO Ecuador – Colombia (Sep-2007- Feb-2009)

Gerente Técnico

Interactuar con los niveles gerenciales de las compañías operadoras, con el fin de identificar oportunidades de mejora en los servicios prestados a los clientes. Asegurar la aplicación de nuevas tecnologías para una mejora continua.

M-I SWACO México

Gerente Técnico Regional (Abril-Junio 2006)

Asistencia Técnica a los clientes. Aplicación de nuevas tecnologías. Seguimiento de las aplicaciones de Ingeniería en las operaciones. Investigación de nuevas formulaciones. Monitoreo de los trabajos del Laboratorio de Investigación Interacción Roca Fluido.

Gerente de Operaciones, Poza Rica – Veracruz Proyectos: Lankahuasa y Chicontepec – IPM Schlumberger- PEMEX.

(Sept. 2005- Mar. 2006)

Monitoreo del desarrollo de las actividades operacionales, programación, contacto con IPM y con el cliente final PEMEX. Optimización de los procesos.

Gerente de Distrito Cd. Del Carmen (Oct. -2004 - Ago -2005)

Gerenciamiento de todas las actividades del servicio prestado a los clientes por los diferentes segmentos de M-I Swaco.

Gerente de Operaciones para México. (Jun-2003 – Sept. 2004)

Coordinación y monitoreo técnico de las operaciones para la mejora continua en todas las operaciones dentro de México, Contacto Técnico con los clientes.

M-I SWACO Brasil (May 2002-Jun 2003)

Gerente de Proyecto Albacora Leste- Aguas Profundas. IPM- Petrobras

Gerenciamiento de las actividades operacionales de los servicios de fluidos de perforación y terminación , contacto con IPM y Petrobras.

EDC Ecuador - Machala (Jul 2000-Dic 2001)

Senior Mud Engineer

Responsable de los trabajos de fluidos de Perforación y Terminación en la plataforma.

Apolo S.A. Asociada de M-I Bolivia (Jul 1999- Jul 2000)

Coordinador de Operaciones de Fluidos

Gerenciamiento de las operaciones de servicios de fluidos de perforación y terminación de pozos en el Campo Gasífero Margarita de la compañía Maxus-YP.

Tesoro Bolivia Petroleum Co. (May 1998–May 1999)

Supervisor de Fluidos de Perforación

Supervisión de los servicios de fluidos de perforación y terminación de pozos proporcionados por las compañías de Lodos, en los proyectos: Los Suris, Escondido y Palo Marcado.

M-I Drilling Fluids de México

Gerente de Ingeniería (Jul 1997–Abr 1998)

Responsable por el diseño, control y seguimiento de los programas de ingeniería de fluidos de perforación y terminación de pozos. Asistencia técnica a los clientes, monitoreo de las actividades de los supervisores de campo en todas las operaciones de los servicios prestados a los clientes; principalmente PEMEX tanto en tierra como en las plataformas Marinas.

Coordinador de Operaciones (Ene 1995–Jul 1997)

Coordinar todas las operaciones del servicio de fluidos de perforación y terminación de pozos petroleros, preparación de programas, supervisión de la ejecución de los mismos en el campo; para los diferentes clientes como Pemex, Sonat, Triton, tanto en tierra como en las plataformas marinas en Ciudad del Carmen y Villahermosa–México.

Apolo Bolivia–M-I Drilling Fluids (1991–1994)

Supervisor de Fluidos

Supervisión de los servicios de fluidos de perforación y terminación de pozos petroleros, confección de programas, informes finales para los diferentes clientes como Maxsus, Chevron, Texaco, Santa Fé Energy, YPF, etc.

M-I, Ex log– Baroid Internacional (Jun 1987–Jun 1990)

Consultor de Fluidos de Perforación y Terminación de Pozos Petroleros

Confección de los programas de fluidos para la perforación y terminación de pozos petroleros, ejecución de los trabajos en el campo, en diferentes países como: Argentina, Brasil, Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia, etc.

Imco Services –Argentina (Oct 1983–May 1986)

Gerente del Área Norte

Gerenciamiento de las actividades concernientes a los servicios de fluidos de perforación y terminación de pozos petroleros prestados a YPF. Preparación de las propuestas para las licitaciones.

Imco Services Brasil (Fluidelco) (Dic 1979–May 1983)

Ingeniero de Fluidos de Perforación

Preparación y mantenimiento de los fluidos de perforación en las plataformas marinas en Aracajú–Sergipe, Macaé–Campus, Fortaleza–Ceará, Maceió–Alagoas.

NL Baroid Petroleum Services, Bolivia (Dic 1977–Dic 1979)

Mud Logger

Géologo de campo. Control Geológico durante la perforación y detección de gas en las cabinas electrónicas de control de parámetros de perforación.

Servicio Geológico de Bolivia (Mar 1976–Dic 1977)

Ingeniero de Laboratorio Petrográfico, e Ingeniero de Campo

Interpretación de imágenes de satélite para la identificación de estructuras con zonas mineralizadas, recolección de muestras de campo, preparación y estudio en el microscopio de las mismas.

Perforaciones y Riegos Calderón S.R.L. –Tucumán – Argentina (Ene 1974–Dic 1974)

Asesor Técnico

Estudios para la ubicación de acuíferos, diseño y dirección técnica para la perforación de pozos de agua, dimensionamiento de los equipos de bombeo para la extracción y distribución del agua.

Universidad Nacional de Tucumán– Argentina (Ene 1969–Dic 1973)

Auxiliar Docente en la Cátedra: Química General e Inorgánica

Preparación y dictado de clases teórico prácticas, clases de laboratorio a todos los alumnos de la asignatura.